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INFORMACIÓN	DE	INTERÉS	ELECTORAL	
	
PAN	EVALUARÁ	RECORTE	DE	DINERO	A	PARTIDOS	Por Irán Hernández El PAN analizará las propuestas presentadas en el Congreso de Querétaro para disminuir el financiamiento público a los partidos políticos, aseguró el diputado blanquiazul, Antonio Rangel. Añadió que se estudiará el impacto nacional de la iniciativa Sin voto no hay dinero. (CQ 7)	
	

PARTIDOS	POLÍTICOS	E	INDEPENDIENTES	
PAN	 
PAN	“FUERTE	PESE	A	LAS	TURBULENCIAS”	Por Patricia López Núñez El Partido Acción Nacional (PAN) está más fuerte que nunca frente a la elección 2018, a pesar de las discusiones internas que se atribuyen a “algunas turbulencias por la definición de candidaturas”, aseguró el coordinador del Grupo Legislativo del albiazul, diputado Luis Antonio Rangel Méndez, quien adelantó que el panismo local está abierto a las candidaturas comunes y a un frente con otros partidos, organizaciones e instituciones académicas. Ante los señalamientos contra el líder nacional panista, Ricardo Anaya y las discusiones internas afirmó que el PAN está más fuerte que nunca, porque “las encuestas nos colocan en primer lugar y en otras en segundo lugar para la presidencia de la república en 2018”. Añadió que a partir de la construcción del Frente Amplio Ciudadano, se fortalece la preferencia electoral a favor del PAN, porque en este partido “las cosas se están haciendo bien y tenemos una perspectiva importante de éxito en el 2018”, aunque no descartó que ante el proceso electoral se sientan “algunas turbulencias” por la definición de algunas candidaturas. (DQ 1 y 6)  
DOMÍNGUEZ	PIDE	ANALIZAR	SI	VAN	SOLOS	O	EN	ALIANZA	Por Laura Banda El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién dijo que en Querétaro el Partido Acción Nacional tendrá que hacer un análisis profundo sobre la conveniencia de ir en alianza o solos a la contienda electoral del 2018. Lo anterior luego de que a nivel nacional se registrara la alianza del partido blanquiazul con el PRD y Movimiento Ciudadano para la elección presidencial, la cual, aseguró, no implica necesariamente que se vaya a dar en el ámbito local. “Esta alianza va a dar potencia en lo nacional: en lo local, cada estado deberá de hacer un análisis si se va con la alianza”, señaló el mandatario local. “Aquí el partido deberá hacer un análisis profundo que es lo que le conviene para la competencia electoral el año que entra”. Ir en alianza o solos como sucedió en el 2015, puntualizó. (DQ 1 y 6, AM )  
FRENTE	OPOSITOR	SÓLO	VA	POR	PRESIDENCIA	Por Marittza navarro El Frente Opositor sólo es a nivel nacional y cada estado tendrá la libertad de definir si también va a las próximas elecciones de 2018 en alianza; confirmó el gobernador del estado de Querétaro Francisco Domínguez Servién. (EUQ 3, N 3)     
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ANALIZA	EL	PAN	REELECCIÓN	DE	EDIL	EN	SAN	JUAN	DEL	RÍO	Por Gaby Hernández El PAN definirá el esquema para la elección de candidatos una vez que el presidente municipal, Guillermo Vega Guerrero, notifique si está interesado en buscar la reelección, afirmó el presidente del CDM, Pacheli Demeneghi Rivero. Aseguró que hasta el momento no han definido el método para los perfiles que podrán ocupar las candidaturas en el proceso electoral vigente que habrá de concluir hasta 2018. El presidente del comité afirmó que también han impulsado una cartera para capacitar a todas las mujeres que estén interesadas en ocupar algún cargo público con el objetivo de cumplir con la paridad de género establecida en la Ley Electoral. (CQ 8, EUQ 10) 
 
PRD  
HARÁ	EL	PRD	UNA	LIMPIA	DE	PEJISTAS	EN	SU	“DEPURACIÓN”	Por Zulema López El Partido de la Revolución Democrática (PRD) pasará por un proceso de depuración en el que expulsará a todos los militantes que firmaron el acuerdo de Andrés Manuel López Obrador y en el que contempla suspender los derechos, desde tres meses y hasta tres años, a todos aquellos que han acudido a dichos eventos. Lo anterior lo indicó Adolfo Camacho Esquivel, presidente del Comité Estatal del PRD, quien, acompañado del secretario General del Comité Estatal, Gabriel Olvera Gutiérrez, detalló que todas las pruebas se encuentran en manos del órgano nacional. Dijo desconocer cuántos de los 53 mil militantes con que cuenta el partido se encontrarían en dicha situación, pues subrayó, serán las instancias nacionales las que se encargarán de imponer la congruencia en los perredistas que exige el Consejo Nacional. (DQ 1 y 4, EUQ 3)  
NORMALES	LAS	DISCUSIONES	EN	EL	INTERIOR	DEL	PAN:	PRD	Por Zulema López Las discusiones en el interior del Pan son normales ante el proceso electoral, pero no afectarán la coalición programada con el PRD toda vez que la meta común es buscar el bien de México y no así el individual, sostuvo el dirigente estatal del PRD Adolfo Camacho Esquivel. Dijo que el partido se encuentra preparado para responder tanto a los lineamientos electorales, como a los acuerdos signados por el órgano político, a nivel nacional. (DQ 4)   
PRD	NACIONAL	ENVIARÍA	A	UN	DELEGADO	PARA	MANTENER	REGISTRO	Por Eduardo Hernández En Querétaro no se renovará la dirigencia del PRD, ni las municipales, pero sí es probable que el Comité Ejecutivo Nacional envíe un delegado que trabajará para mantener el registro del partido debido a que se cuenta con menos del cinco por ciento de la votación, informó Eduardo Ramírez Salazar, consejero nacional del PRD. Señaló que el dirigente estatal, Adolfo Camacho tendrá que renunciar a su cargo en caso de que éste tenga interés en aspirar como candidato a algún cargo público en las próximas elecciones. (DQ 13)   
HABRÁ	TIEMPO	EXTRA	PARA	DIRIGENCIAS	Por Adrián Quino La dirigencia nacional, junto con los 18 nombramientos municipales del PRD, se mantendrán 13 meses más en su cargo. Esto fue otro de los acuerdos alcanzados en el pasado Consejo Nacional, junto con la aprobación de construir alianzas en el Frente Amplio, y será hasta el 28 de octubre de 2018 cuando la militancia elija a nuevos dirigentes. (AM 2)   
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ASTERISCOS	
PERMANENCIA	VOLUNTARIA.	Luego de que el INE les obligara a convocar la renovación de dirigencias, Camacho se quedará otros 13 meses en el cargo, pues será después de las elecciones de 2018 cuando se realice este proceso. Eso sí, adelantaron que en el proceso contarán con la ayuda de la autoridad electoral, porque ya se sabe que para eso de las elecciones internas no suelen ser muy confiables y siempre acaban en acusaciones sobre quién fue el más tramposo. (AM 8)  
ADVERTENCIA	ES	IRRISORIA:	CAMACHO	Por Paulina Rosales Es irrisorio que un partido que busca aliados expulse a militantes, señaló Carlos Lázaro Sánchez Tapia, diputado independiente en la 58 Legislatura local y militante del PRD, ante la advertencia del dirigente estatal del sol azteca, Adolfo Camacho Esquivel, de echar del instituto político a aquellos que muestran apoyo a Morena. (EUQ 3)  
	

NOTAS	PRINCIPALES	
	
DQ:	“TRUMPAZO”	A	QUERETANOS	Por Elvia Buenrostro La incertidumbre y la posibilidad de fracturar familias mexicanas que viven en Estados Unidos pesan sobre unos 40 mil jóvenes de origen queretano que se estima que se encuentran en aquel país y que se verán afectados con la eliminación del programa Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA), que anunció el gobierno de Donald Trump. (DQ principal)  
N:	EXPO	NEGOCIOS	Por Tina Hernández El Gobernador FDS y los presidentes estatales de la Canacintra Esaú Magallanes Alonso y de la Canaco, Gerardo de la Garza, inauguraron la Expo Encuentro Industrial y Comercial 2017, cuyo objetivo es fortalecer la red de proveeduría local en la entidad. (N principal)  
AM:	ANUNCIAN	50	NUEVOS	CENTROS	DE	EMPRENDEDOR Por Patricia Spíndola Con la transferencia del Modelo de Emprendedores de Educación Media Superior (MEEMS), Querétaro sumará 51 nuevos centros emprendedores para llegar a un total de 71 centros en la entidad, los cuales tienen la finalidad de generar capacidades institucionales y un ambiente para que los jóvenes desarrollen su potencial emprendedor. (AM principal)  
CQ:	MUJER	EXPOLICÍA	ERA	“HUACHICOL”	Por Hilda Navarro Detienen a un exelemento de la Policía Municipal de Corregidora involucrada en el robo de hidrocarburos, quien presuntamente utilizaba un radio de comunicación de la corporación para cometer estos hechos delictivos, informó Mauricio Kuri. (CQ principal)     



 
JUEVES 7 DE SEPTIEMBRE DE 2017 

 

 Coordinación de Comunicación Social 4 
 

PA:	INUNDACIÓN	POR	BASURA	Por Fernando Venegas Ramírez No fueron las obras mal planeadas ni los trabajos deficientes en la capital lo que originaron las inundaciones que se registraron la noche del martes sino la acumulación de basura en las alcantarillas. Así lo refirieron en rueda de prensa los titulares de protección civil municipal y de servicios públicos.  En primer término, Fernando Martínez aseguró que la acumulación de desechos en las rejillas “Es llamarle nuevamente la consciencia a la ciudadanía a que nos ayude en ese sentido”. (PA principal)  
EUQ:	PREVÉN	QUE	CREZCA	7%	EL	SECTOR	INDUSTRIAL	Por Lourdes Durán Peñaloza La SEDESU prevé que este año el  sector industrial de Querétaro crezca entre 6 y 7%,por encima del aumento previsto para la economía de la entidad. (EUQ principal)  
CQRO:	7	CUERPOS	DE	AGUA	AL	100	%	DE	SU	CAPACIDAD	REPORTA	CONAGUA	De acuerdo con el reporte emitido este miércoles por la Comisión Nacional de Agua, siete cuerpos de agua en el estado de Querétaro se encuentran al 100% de su capacidad; tres de ellos están ubicados en el municipio de Amealco, dos en San Juan del Río, uno en Querétaro y otro en Jalpan. (CQRO) 
	

COLUMNAS	Y	OPINIÓN	
	
BAJO	RESERVA	Calzada Rovirosa apoya a AMLO.  Nos cuentan qué Calzada Rovirosa ya se integró al grupo de mujeres y hombres que apoyan a Andrés Manuel López Obrador en su tercer intento por llegar a los Pinos. Pero no se trata de Pepe, el ex gobernador, sino de Tere, su hermana, quien desde el pasado domingo es una de las queretanas que apoyan formalmente al Peje, pues, nos dicen, que estuvo presente en la capital del país en la firma del Acuerdo Político de Unidad Nacional por la Prosperidad del Pueblo y el Renacimiento de México de Morena. Recordemos que doña Tere ya militó a finales de la década pasada en el PAN, después se pasó al Partido Verde, a través del cual llegó en 2012 a ser regidora de la capital queretana, y a mediados de 2015 se integró de manera efímera al Partido Humanista. Otra de chapulines morenistas.  En más de chapulines morenistas, nos comentan que quien podría dirigir el comité municipal de Morena en El Marqués, es el ex panista, ex priista, y ahora morenista Jorge Lomelí Noriega, quien ya había sido diputado por el PAN. Nos dicen que don Jorge lleva desde el año 2000 aspirando a ser alcalde de esa demarcación. Nos dicen que en 2009 fue candidato de Acción Nacional, pero perdió la elección constitucional frente al priista Rubén Galicia. Nos recuerdan que en el pasado proceso electoral Lomelí se quedó sin candidatura y ahora insiste jugar con otra cachucha, la del partido de López Obrador, pero los militantes de este instituto político, nos recuerdan, lo recibieron con rechiflas durante una de las giras que hizo por el estado el político tabasqueño. Pancho, en territorio tricolor.  Nos cuentan que hoy día el gobernador FDS asistirá a un informe de un gobierno municipal de oposición. Será en Pedro Escobedo, demarcación gobernada por el PRI, partido político diferente al de Pancho quien milita en Acción Nacional. Muchos apostaban que el mandatario asistiría al segundo informe de la también priista Celia Durán, en Huimilpan, en donde tiene su rancho el mandatario, pero prefirió acompañar a Beatriz León Sotelo, con quien ha mantenido una buena relación política. “No tiene la culpa el indio...”  En más del informe municipal de Huimilpan, nos comentan, que el Partido Verde en esta demarcación ya no respeta a su aliado el PRI, en donde, como ya comentamos, milita Celia Durán. Nos dicen que el regidor de los ecologistas José Mier Barbosa –conocido por manejar tugurios de mala muerte en Menchaca y Peñuelas en la capital del estado- lanzó severas críticas al trabajo de doña Celia, a quien acusa de no haber 
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cumplido en temas como seguridad, salud, educación, rendición de cuentas y medio ambiente. Nos dicen que a Mier y al Verde Ecologista, les queda como anillo al dedo el refrán popular, de que “no tiene la culpa el indio sino quien lo hace compadre. (EUQ 2)  
ASTERISCOS	A LA VENTA. Jerónimo Gurrola Grave, lı́der de Antorcha Campesina, se reunió́, a inicios de semana, con el delegado de la Sedesol en Querétaro, Ernesto Luque Hudson. Días antes se había reunido con el gobernador del estado y previamente con el presidente municipal de Querétaro, a quien ya no le hace marchas ni protestas. ¿Qué les está ofreciendo a los aspirantes rumbo a 2018? LIƵDERES. El gobernador sigue en la CDMX y ayer acudió́ a una comida organizada por una revista que entregó reconocimientos. Llamó la atención que entre los galardonados mexicanos también estuviera José́ Calzada Rovirosa. De hecho, FDS se posicionó en el lugar 89, mientras que Calzada, en el 48. En la lista también fue mencionado el presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya. COMPETITIVIDAD. Ayer se inauguró́ la Expo Encuentro Industrial y Comercial 2017. Los discursos enaltecieron la industria queretana que, afirmaron, crecerá́ 7% este año. Todo estuvo muy bien hasta que platicamos con el cónsul del paı́s invitado a la expo, Japón. Yasuiza Suzuki aseguró que, mientras los proveedores de Nissan en Aguascalientes tienen muchos años trabajando, aquı́́ “falta experiencia”. Por ello, pese a la necesidad de firmas niponas de proveedurı́a local, se requiere de tiempo para que aprendan como es la industria automotriz. (AM 1 y 8)  
COLUMNA	PLAZA	DE	ARMAS Por: Sergio Arturo Venegas Ramírez REPLICARÁN AQUÍ EL FRENTE CIUDADANO. ¿No que no combinaban agua y aceite?: Sabino. PAN, PRD y MC prevén candidaturas comunes. Correcta administración de Celia en Huimilpan. Interés por el Foro sobre Seguridad en la UAQ. Desprecian Ruiz y Aguilar a perros que ladran. Rumbo al 2018. Adolfo Camacho Esquivel, presidente del Partido de la Revolución Democrática en Querétaro, está puesto para replicar aquí el “Frente Ciudadano por México” con Acción Nacional y Movimiento Ciudadano, en los términos anunciados por Alejandra Barrales, Ricardo Anaya y Dante Delgado para los próximos comicios. La coalición va, dice, dispuesto a presentar candidaturas comunes en distritos y municipios, porque de nada serviría ir juntos por la Presidencia de la República y pelear en las senadurías, diputaciones y ayuntamientos. En ese contexto el dirigente del Sol Azteca comentó a PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, que en octubre podrían perfilarse los nombre de los aspirantes a los distintos puestos de elección, confiando en las posibilidades de triunfo de una alianza de esta envergadura. Reveló que ya ha tenido acercamiento y diálogo con el presidente del PAN, José Báez Guerrero, para cumplir en nuestro estado con el pacto presentado por los líderes nacionales ante el INE. Al preguntársele por la controversia planteada por el diputado local Carlos Lázaro Sánchez Tapia, sin ocultar su molestia dijo que ya no pertenece al PRD, porque más allá de sus conflictos con la dirigencia estatal, la nacional decidió expulsar a todos los militantes que firmaron -o firmen en el futuro- el proyecto de nacíón presentado por Andrés Manuel López Obrador, de  Morena. Es el caso de él (Lázaro). Está fuera. Por lo pronto, Adolfo Camacho Esquivel está listo para firmar acuerdos perredistas con el PAN de Francisco Domínguez Servién, con quien compitió por el gobierno de Querétaro en 2015. Las cosas cambian y hoy, esa izquierda y la derecha se dan la mano para construir el “Frente Ciudadano por México” y por Querétaro. Así de fácil. Así de difícil. ‐CASA	DE	GOBIERNO‐	De	primera.	Hoy rendirá su informe la presidenta municipal de Huimilpan, Celia Durán, quien viene realizando una administración eficiente y pulcra. La profesora es rara avis de la política. Le ganó al PAN en la tierra del actual gobernador y está liquidando las deudas de Mary García, sin mayor interés que entregar buenas cuentas a su pueblo. Sería una candidata segura a la reelección, si quisiera. El PRI tendría que convencerla. ‐DESDE	LA	BANCA‐	Serenos.	En Morena, “La esperanza de México”, hay rebatiña por las candidaturas. Tanto que los de la comisión de Balderas están filtrando nombres como ya 
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decididos, cuando bien saben que tooodo se decide allá arriba. Y es que en ese partido no hay cedazo. Hay dedito. ‐
LA	CARAMBADA‐	Aclaración.	No, no es que esté mal planeada y mal hecha la Conexión Río, en donde se inunda de a tiro por viaje, no. Lo que pasa es que la gente es cochina, tira basura y tapa las coladeras. Las obras, carísimas por cierto, están bien, a decir de los funcionarios municipales. ¡Ah, bueno! ‐OÍDO	EN	EL	1810‐	Sospechosismo.	Que habría algún seguro a favor del viudo en el Tribunal. Es demasiado. ‐¡PREEEPAREN!‐	 Verde.	 Que ya le comenzó a llover en su milpita al dirigente del PVEM, Ricardo Astudillo Suárez, aspirante natural a la Presidencia Municipal de Corregidora, hoy propiedad del delfín, al que por cierto acompañó en su segundo informe. Es evidente que les preocupa el posicionamiento logrado desde hace varios años, cuando lo bajaron por un tema polémico pero ajeno. Hoy Ricardo está en posición de descuadrar proyectos. Y es que ya dijo que no quiere volver a ser diputado, ni local ni federal, que ya lo fue. Su única mira es la alcaldía de El Pueblito. Por eso se ha estado dialogando con actores de distintas fuerzas políticas, incluido el ex edil panista Antonio Zapata. Nada es casual. ‐
¡AAAPUNTEN!‐	 Seguridad.	 Este es el tema en el país y ya también en Querétaro. De ahí el interés que ha despertado el foro de la UAQ, convocado por los diputados Hugo Cabrera y Mauricio Ortiz para este viernes. Hay que ir. ‐¡FUEGO!‐	Ladridos.	Es curioso cómo los políticos, independientemente de su color, repiten los mismos errores. Hace poco JJ Ruiz desdeñó a compañeros de su partido hablando de los perros que ladran. Ahora fue Marcos Aguilar para desestimar la encuesta de Arias Consultores que le dio 18% de aprobación. Ambos, el priista y el panista, creen citar a El Quijote. No lo han leído, pienso. ¡Porca miseria! (PA 2)   
ENTRE	CHISMES	Y	CAMPANAS	¿Recuerda usted la alarma que se generó el pasado 5 de enero, la víspera del arribo de los Reyes Magos, por supuestos saqueos a negocios en Querétaro que generaron una psicosis social? Ayer, el Fiscal Alejandro Echeverría explicó que hasta el momento no hay detenidos por el suceso en la capital; y que aún se trabaja en la localización de uno de los presuntos responsables, “porque uno de ellos está perfectamente identificado y el otro no; entonces necesitamos la identificación del otro”. El Fiscal habló también del homicidio de una persona en El Mirador por parte de vecinos del mismo fraccionamiento y un elemento de la seguridad privada del lugar; dijo que hubo un acercamiento de la familia de la víctima con los imputados y dejó ver la posibilidad de que se otorgue el perdón y queden en libertad siempre y cuando reparen el daño. En otro tema, y al ser cuestionado sobre los ingresos que deja de percibir el estado por parte de quienes adquieren vehículos de lujo y para evadir el pago de tenencia los registran en entidades como Morelos, el gobernador FDS dijo que hay diputados, y ojalá lo hagan, que quieren generar una norma, para que quienes circulan y vivan en Querétaro, tengan que hacer una aportación… pero vamos a dejarlo en manos de los legisladores”, puntualizó; y es que –agregó- quien compra un auto de arriba de 400 mil pesos, es porque tiene posibilidades económicas y esta persona “le debe devolver en algo, con el impuesto de la tenencia arriba de 400 mil pesos, a los queretanos”. (CQRO)  
EXPEDIENTE	Q	Por Adán Olvera Clima. Tres fenómenos naturales se acercan a las costas de nuestro país y seguramente sus remanentes afectarán la parte central del país, las lluvias atípicas y las típicas de un huracán nos impactarán en Querétaro. Lo que no hemos aprendido con el paso de los años es que depredar los cerros, asfaltar los valles y “urbanizar” sin respeto al medio ambiente nos seguirá causando encharcamientos y acumulaciones de agua en calles de hasta 150 centímetros, como se reportó recientemente en informes de prensa de las autoridades encargadas de la materia. Los desarrollos inmobiliarios que a Querétaro le han dado su crecimiento espectacular, han contribuido también a un desarrollo económico importante, pero han traído problemática impresionante en materia de infraestructura y es que no todos estos desarrollos han sido empáticos con las ciudades de Querétaro y se han olvidado de 
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infraestructura pluvial, por ejemplo. El agua escurre y busca su cauce en la especie de olla  en la que se asienta la ciudad de Querétaro. De Rebote. Algo que se supone es fácil y sencillo, se ha convertido en todo un reto de vida o muerte; me refiero a recorrer la carretera a la Ciudad de México, que sigue cobrando víctimas fatales y daños económicos incalculables. Nadie hace nada. (DQ 9)  
FUENTE	DE	EL	MARQUÉS	Por Juan Antonio del Agua MULTIPLICACIÓN DE LOS PANES. Se han visto claramente al menos dos PANES en la crisis del Congreso de la Unión:  El queretano Ricardo Anaya Cortés,  dirigente nacional del albiazul, desaprobó la elección de Ernesto Cordero en el Senado y trabó la renovación de la Cámara de Diputados para impedir el pase automático del procurador a Fiscal.  Aquí Pancho apoya a Cordero y -jejeje- Marcos a Anaya. Agua y PAN no se sabe a dónde van. (PA 1)  
LA	PLUMA	DE	CONÍN	La banquetera. En el llamado círculo rojo, la clase política pues, llamó la atención el cambio de formato e innovación que la diputada Lety Mercado hizo para su informe de actividades. Dejó el frío espacio de los salones del Congreso o de hoteles y se fue directo a una explanada del populoso mercado de la delegación de Santa Rosa Jáuregui. (CQ 8)  

FUENTES
DIARIOS	LOCALES		Y	NACIONALES	 SEMANARIOS	Y	QUINCENARIOS SITIOS	WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MXN: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVOAM: AM I18: INFORMATIVO 18 AMX: AMEALCO.MX CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO ARM: ARGÓN MÉXICOPA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA AC: ACONTECER EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO CyP: CIUDAD Y PODERELS: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA CI: CÓDICE INFORMATIVOEM: EL MOSQUITO DR: DIARIO ROTATIVOEE: EL ECONOMISTA EXM: EXPRESS METROPOLITANOEFB: EL FINANCIERO BAJÍO EQ: EXPRESO QUERÉTARO R: REFORMA IN: INQRO LJ: LA JORNADA IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROE: EXCÉLSIOR LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB PI: PODER INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARORQRO: REQRONEXIONSB: SEMANARIO BITÁCORASQ: SEXENIO QUERÉTAROSG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
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